



UNIÓN DE UNIVERSIDADES DE AMÉRICA LATINA

México, D.F., a 4 de abril de 2005.

Sra. Pilar Armanet Armanet
Directora de la División de Educación Superior
Ministerio de Educación, Chile
Correo e: pilar.armanet@mineduc.cl

La Unión de Universidades de América Latina ha instaurado, a partir del año 2002, el Premio "Carlos Martínez Durán". Este premio está destinado a galardonar al universitario o universitaria perteneciente a una de las instituciones afiliadas a la Unión, cuya trayectoria vital haya contribuido, de manera relevante, a promover la integración latinoamericana y el mejoramiento de la actividad académica universitaria.

Las bases del certamen determinan que el premio se otorgará a una sola persona que forme parte del personal académico de una institución (activo, emérito o jubilado) de educación superior actualmente afiliada a la UDUAL. Se premiará el desempeño académico de alta calidad durante toda una vida, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

De acuerdo con lo anterior y considerando su gran trayectoria en el campo de la educación superior, así como sus conocimientos sobre el contexto latinoamericano, me es grato invitarla para que colabore con la Unión en la revisión de las diez candidaturas que esta Secretaría General ha recibido en esta segunda edición del Premio. Los aspectos a considerar para otorgar el Premio son, tal como lo establece la convocatoria:

- Haber mostrado un alto desempeño académico, así como aportaciones relevantes en el campo de la educación superior en América Latina.
- Haber participado, de manera sostenida, en actividades que promuevan la integración de América Latina.

Adjunto al presente le envío propuestas recibidas. Le ruego nos haga llegar su opinión a más tardar el 12 de abril del año en curso, a la siguiente dirección electrónica: mdrsa@servidor.unam.mx

Del total de propuestas, mucho le estimaré emitir su recomendación favorable para dos de ellas, indicando el orden de su preferencia. Asimismo, para que disponga de mayor información, anexo le envío, también, la convocatoria que se difundió acerca del citado premio.

Agradezco de antemano su valioso apoyo en esta tarea en favor del reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos y aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos

Mtra. Rocío Santmaría Ambriz

De: Pilar Armanet Armanet [pilar.armanet@mineduc.cl]

Enviado: Viernes, 15 de Abril de 2005 4:19 p.m.

Para: mdrsa@servidor.unam.mx

Asunto: premio Carlos Martínez Duran

Estimado Lic. Cordera Campos,

Con un poco de atraso hago llegar mi propuesta de favorecer a la Dra. Carmen García Guadilla con el Premio Carlos Martínez Durán. A mi juicio su aporte al desarrollo de la Educación Superior de la region ha sido notable y su contribución en todos nuestros países ha sido de gran valor.

La decisión no es fácil sin duda alguna pero me he inclinado por sugerir su nombre precisamente por la dimensión regional de su trabajo.

Lo saluda muy atentamente,

Pilar Armanet

18/04/2005



SECRETARIA GENERAL
UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA

México D.F., a 13 de Mayo de 2005.
Oficio núm. SG/037/05.

Dra. Pilar Armanet Armanet
Jefa de la División de Educación Superior
del Ministerio de Educación de Chile
Alameda 1371 Santiago, Chile
Teléfono (56-2) 3904000

Muy estimada Dra. Armanet:

Como es de su conocimiento, la Unión de Universidades de América Latina convocó a la comunidad académica universitaria para participar en la edición 2004 del Premio "Carlos Martínez Durán", certamen en el que usted, el Dr. Salomón Lerner Febres, Rector Emérito de la Pontificia Universidad Católica del Perú; el Dr. Jorge Brovetto Cruz, Ministro de Educación del Uruguay; el Dr. Angel Rodríguez Kauth, docente investigador de la Universidad Nacional de San Luis, Argentina, y el Dr. Carlos Muñoz Izquierdo, docente investigador de la Universidad Iberoamericana, México, amablemente fungieron como jurados.

Por mayoría de votos, el jurado determinó otorgar el premio al Dr. Carlos Tünnermann Bernheim, en virtud de la alta calidad de su desempeño académico, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

Extiendo a usted mi mayor agradecimiento por su invaluable apoyo a la UDUAL en el reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos que han dedicado su vida a promover la integración de la región y el mejoramiento de la actividad académica universitaria.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos

EDUCACION
**Nuestra
Riqueza**



GOBIERNO DE CHILE
MINISTERIO DE EDUCACION



CARTA N°06/ 002084 6-06-05

Santiago,

Licenciado
Rafael Cordera Campos
Secretario General
Unión de Universidades de América Latina
Presente

Estimado Licenciado:

Por la presente acuso recibo y agradezco la gentileza de comunicarme la determinación del jurado del premio “Carlos Martínez Durán”, que ha sido otorgado al Dr. Carlos Tünnermann Bernheim, además de agradecer el diploma de reconocimiento como evaluadora.

Aprovecho la oportunidad para felicitar al Dr. Tünnermann y manifestarle mis sentimientos de mayor consideración y estima.

Lo saluda atentamente,



P. Armanet
Pilar Armanet A.
Jefe División Educación Superior

PAA/fpa.
Cc:archivo